



Actualidad > Sociedad

BUSCAR EN EL CANAL

  

▼ Portada

► Sociedad

-La Familia Real

Provincias:

Nacional

Internacional

Sucesos

► Sociedad

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertir

Día en imágenes

Zona multimedia

Sorteos

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

El Reto

Buscar en Internet



## SOCIEDAD

salud-dentistas 28-10-2005

### Los dentistas anuncian acciones legales contra los protésicos

El Consejo de Odontólogos y Estomatólogos anunció hoy que emprenderá acciones legales contra el Consejo de Protésicos Dentales, ya que considera que realizó 'declaraciones calumniosas y vejatorias' al acusar a los dentistas de subir los precios de las prótesis hasta un 300 por ciento.

En un comunicado, los dentistas recuerdan que ellos realizan una actividad lícita y advierten a los protésicos de que su profesión no les habilita para la atención directa a los pacientes ni para intervenir en su boca.

El Consejo destaca que los dentistas 'no venden ni revenden nada' y que sus honorarios no son un margen comercial sobre los costes de fabricación de las prótesis, sino que corresponden a las actuaciones que tienen que realizar en la boca del paciente tanto antes de pedir la prótesis como tras su implantación.

Destacan, por ejemplo, el diagnóstico, la preparación de los dientes, las tomas de impresiones, la obtención de registros, la adaptación de los dientes provisionales, las pruebas de ajuste, fonética y estética, la colocación y ajustes de las prótesis.

El Consejo de Dentistas asegura además que recomienda a sus profesionales que, en sus facturas, separen conceptos de 'fabricación por laboratorio' y los 'honorarios profesionales por servicios del dentista', y consi-dera el protésico también debería desglosar el coste de los materiales y el de su trabajo.

Según apunta, el coste de los dientes de una dentadura completa es de unos 16 euros y el precio de fabricación del protésico es de 135 euros, lo que no quiere decir 'que el protésico obtiene un margen por 'reventa' de 119 euros porque ese dinero corresponde a su trabajo'.

Si acusa al Consejo de Protésicos de recomendar a sus miembros que actúen profesionalmente en la boca de los pacientes y destaca que ese 'intrusismo' es un 'delito'.

En su comunicado de denuncia, los protésicos aconsejaban a los pacientes que compraran directamente la prótesis para evitar la elevación de precios y alertaban del riesgo de que 'no se realice una odontología verdadera y conservadora, ya que la mutilación de piezas para su posterior reposición por prótesis resulta muy lucrativa para el dentista'.

Para este colectivo, esa declaración resulta 'repugnante, sólo propia de mentes capaces de imaginarse la posibilidad de dañar al prójimo a cambio de un beneficio económico'.

La mutilación de piezas, asegura, sólo resulta lucrativa para los protésicos y no para los dentistas, 'cuyo margen de ganancia procede de la odontología conservadora, la periodoncia, la cirugía bucal, la implantología, la prevención

PUBLICIDAD



Camino Zarita. Farmacéutica (nº Colegiado)

Terra Actualidad - EFE

**Tratamiento odontológico**  
Tratamiento odontológico por especialistas  
[www.GentleDentalOffice.com](http://www.GentleDentalOffice.com)

**Dr. Birbe - Cirujano Oral**  
Clínica especializada en Implantes. Los últimos avances. T: 93 212 4737  
[www.birbe.org](http://www.birbe.org)

**Clínica Rosales (Madrid)**  
Estética dental. Blanqueamientos, carillas de porcelana, desde 1985.  
[www.clinicerosales.com](http://www.clinicerosales.com)

Anuncios

imprimir enviar a un amigo